

Ses parents: Enriqueta et Vitor, son frère Carlos ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Espagne
ont le profond chagrin de vous faire part du décès de

Juan Enrique CID

enlevé à leur tendre affection le 23 décembre 2015, à l'âge de 49 ans.
La cérémonie d'adieu aura lieu en la chapelle B, du centre funéraire de
Montoie à Lausanne, **le lundi 28 décembre à 16 h 30.**
La famille remercie profondément la cité du Genévrier à Saint-Légier-La
Chiésaz.

Cet avis tient lieu de faire-part.